
おります。

・只今回覧中ですが米山記念奨学会よりハイライト米

山 177 号が届いておりますのでご覧下さい。

・今日と明日ですがインターアクトクラブ国際理解研

修会が行われております。当クラブの岩元青少年奉

仕委員長及び佐藤友計副委員長が出席しておりま

す。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。先週お渡し出来

なかった出席奨励賞を本日お渡ししたいと思います。

生駒会員前の方へどうぞ。おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長
・いわき南警察署交通課課長川上正弘様の卓話を歓迎

して。押田、渡邉（國）、富岡、越田和、山下、荒

川（清）、鈴木（泰）、髙萩、高田、生駒、木幡、赤

津（善）、金成、内藤、小熊各会員及び渡邉公平パ

◎会長報告－冨澤藤利副会長
　皆さん、今日は。本日川口会長

所用の為欠席されておりますので

私が代理で報告させて戴きます。

現在日本列島は冬の嵐におそわれ

ておりますが、いわき市は今朝の

天気予報で晴れ最高気温 8度となっています。大分

寒い日が続いておりますので会員の皆様には体調管

理に十分注意して下さい。それでは最初に本日のゲ

ストをご紹介致します。いわき南警察署交通課課長

の川上正弘様です。後程卓話を頂戴することになっ

ておりますので宜しくお願い致します。また、先日

もご報告をしました当クラブ推薦の西田藍様（いわ

き総合高校）ですがアメリカ留学の件でロータリー

財団に申請しておりましたが先日財団より承認の内

定の通知がありました。近日中に正式連絡があると

思います。それから本日 11 時から 11 時 30 分の間に

臨時理事会を行いました。議題は 2015 ～ 2016 年度

のクラブ編成表に関する審議です。鈴木雅之年度の

編成が提案されましたので来年臨時総会を開催し皆

様の承認を戴きたいと思いますので宜しくお願いし

ます。私からは以上です。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・第 27 回全国ローターアクト研修会の案内が届いて
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ます。9年前にも交通事故係の係長ということで 1年

間だけおりました。20 年間で転勤が 13 回目で多い方

だと思います。家族は妻と子ども 2人を福島の自宅

に残し現在単身赴任中です。9年前に南署におりまし

た時は娘が生駒先生のほうとく幼稚園に通っていて

運動会に私も参加致しました。1年間しか居ませんで

したがいわきは楽しいと娘達は思っているようです。

今日はお配りした資料いわき南警察署管内の交通情

勢にもとづきお話をしたいと思います。今月の 10 日

から来年 1月 7 日まで年末年始事件事故防止県民総

ぐるみ運動が実施されております。交通事故防止運

動というのは春、夏、秋、冬と大きく分けて実施致

しております。安全運動は警察だけでは出来るもの

ではありません。交通関係の団体やボランティアの

方々のご協力があって初めて成り立ちます。交通事

故はいろいろな所でお話をしていますが加害者と被

害者は紙一重だということです。さっきまで元気だっ

た人が亡くなってしまうのが交通事故です。それだ

け交通事故は身近なことです。資料の一番目ですが

管内の交通事故発生件数が 215 件（11 月現在）昨年

は 256 件でしたので 41 件減っております。傷者数が

266 人、昨年が 314 件でマイナスになっていますが交

通死亡事故は激増しています。昨年は 1人、一昨年

も 1人、その前年は 0人でしたが今年はすでに 5人

で 5 件 5 名の死亡事故が発生しております。残念な

がら植田地区でも1名発生しております。田人が2件、

遠野が 1 件、錦が 1 件となっております。死亡事故

以外は全て減少傾向になっています。亡くなった 5

名の内4名が70歳以上で、高齢運転者への対策が近々

の課題であると考えております。交通事故には特徴

があって多発する時間や路線がだいたい決まってい

ます。多発するのは朝の出勤と退社の時間帯です。

多いのは県道日立・いわき線で東田から磐農さんを

過ぎ月山下を通って勿来までが事故が多くなってい

ます。次に多いのが国道 6号線です。事故の半数は

追突事故となっております。どうしても管内で追突

事故が多いので独自でＳＴＯＰＴＨＥ追突事故 3・30

運動を始めました。3 秒前に合図を出す、30 メート

ル手前で合図を出すということを徹底して下さいと

いう運動です。

ストガバナー、冨澤副会長、鈴木雅之会長エレクト、

鈴村幹事

・出席奨励賞ありがとうございました。　　生駒会員

・愚兄賢弟、頭の下げすぎで腰が痛みます。御支援あ

りがとうございました。　　　　　　吉野文敏会員

・前回休んでごめんなさい。　　　生駒、遠藤各会員

・本日早退ごめんなさい。　斉藤、佐藤（政）各会員

◇親睦活動委員会－山下小委員長
　いよいよ来週 24 日㈬にクリスマス家族例会の日が

やって参ります。場所はやまたまやで 18 時 30 分か

ら開会予定です。大人 59 名、子ども 11 名計 70 名の

参加となっております。バザーの提供品が大分集まっ

て来ていますが当日の持込みも歓迎ですのでご協力

宜しくお願い致します。

◇ポールハリスバッチ授与－冨澤副会長
　ロータリー財団より髙萩会員へポールハリスの

バッチが届いておりますので差し上げますので前の

方へどうぞ。おめでとうございます。

◎ゲスト卓話
　　　　　　　　いわき南警察署

交通課課長　川上　正弘 様
　皆さん、今日は。いわき南警察

署で交通課長をしている川上正弘

と申します。諸先輩を前に大変僭

越ではございますが皆様のお役にたてればと思いお

話をさせて戴きたいと思います。まず、私の自己紹

介ですが 3月 27 日付で交通課長として参りました。

警察官になったのは 20 年前で平成 6年です。20 年間

の内交通警察関係が15年、地域警察や交番やパトカー

が 3年、福島にある警察学校の教官を 2年やってお

りました。交通警察はいろいろ分野がありますがそ

の中でもほとんど交通事故、事件の捜査です。暴走

族やひき逃げのような悪質な捜査を多くやってきま

した。いわき南警察署の勤務は今回が 2回目になり


